

Descubren 37 casos de mal uso de licencias médicas en Municipalidad de Collipulli

El alcalde Manuel Macaya anunció una investigación exhaustiva y aseguró que "los directivos deben ser los primeros en dar el ejemplo".

NCA

En respuesta a los recientes informes que revelan 37 casos de mal uso de licencias médicas en la administración municipal de Collipulli, el alcalde de esa localidad, Manuel Macaya Ramírez, anunció su intención de llevar a cabo una investigación exhaustiva por este caso.

"Iniciaré (la investigación) —aseguró el jefe comunal— con la actuación de cada directivo de este municipio, en un esfuerzo para garantizar la transparencia, la ética y la ejemplaridad en la gestión

pública; son ellos quienes también deben ser un modelo para sus trabajadores. Si hay irregularidades, deben responder por ellas".

Asimismo recalcó que no existirán tratos diferenciados ni privilegios y que se adoptarán las medidas administrativas y legales que correspondan, según los resultados de la investigación. "No basta con exigir compromiso a los equipos, si quienes lideran no están dispuestos a dar el ejemplo. Los directivos deben ser los primeros en actuar con responsabilidad, integridad y respeto por el servicio público".

Con esta medida, Manuel Macaya se suma a otros



alcaldes que ya han tomado acciones. "Estamos hablando de recursos públicos, de servicios que la comunidad necesita y espera. No podemos permitir que el mal uso de licencias médicas afecte la continuidad de la atención o deteriore la confianza ciuda-

dana en el municipio. Por eso partimos desde arriba, donde también debe estar la mayor responsabilidad".

Finalmente, el alcalde de Collipulli detalló que el municipio trabajará en coordinación con los organismos competentes para asegurar un proceso

riguroso, justo y sin excepciones y acotó que esta medida forma parte del compromiso permanente de la administración con la integridad, el uso responsable de los recursos públicos y el respeto hacia los derechos y deberes laborales.